

【建設工業新聞 令和4年7月28日】

青柳会長（左）と山本氏



群馬建協

山本一太氏に推薦状

23年7月の群馬県知事選へ

群馬県建設業協会（青柳剛会長）は27日、2023年7月の群馬県知事選に再選を目指して立候補を表明した現職の山本一太氏に推薦状を交付した。建設業をルワーカーに認定した判断

や、協会企画部との直接の意見交換などの功績を評価。「新しいチャレンジができる環境づくりが大事。建設業の今後を引っ張つていってくれる」（青柳会長）と判断した。

同日協会の理事会が行わ

れていた群馬建設会館を山本氏が訪れ、青柳会長から推薦状を受け取った。推薦状を交付した産業団体は群馬建協が初めてとなつた。

山本氏は「半年かけて支部の皆さん 의견をうかがつた。県で一番に推薦状をいた。ただいた厚意を忘れない。県と協会がしつかりスクラムを組むのが大事だと考へている」と述べた。

【群馬建設新聞 令和4年7月28日】

群馬県建設業協会（青柳剛会長）は27日、2023年夏に行われる県知事選挙へ出馬する表明を行った。山本一太知事に対し推薦状を手交した。

来年夏の知事選挙に向け 山本氏へ推薦状手交 群建協



山本知事の推薦を決めた

青柳会長は「常に新しいことにチャレンジできる環境づくりをお願いしたい」と統投に向けて期待を寄せた。

事選挙への出馬を表明した山本一太知事に対して推薦状を手交した。山本知事は協会に対して「12ある支部全てに回らせて

いたり、意見を伺わせてもらつた。いの一番に皆さまから推薦をしていただいたというご厚意は忘れない。しっかりと群

馬県の発展に力を尽くしていく」と述べた。

【上毛新聞 令和4年7月28日】

任期満了（来年7月27日）に伴う知事選で、現職の山本一太氏（64）が再選を目指して出馬すると表明したことを受け、県建設政治連盟（青柳剛会長）は27日、前橋市の群馬建設会館で山本氏に推薦状を手渡した。来夏の知事選で、職域団体が山本氏を推薦するのは初めて。